
 

COMPTE RENDU DU BD DU 22 SEPTEMBRE 2022 

 

Présents : M A Duffait – Martine Audy 

Visio : Bruno Ménager – Stéphane Delerce – M L Logerot 

Excusée : L Jacquinot – Guy Cortat 

Invité : N Clerc 

 

- Le président annonce la démission d’Alexandra Demange qui quittera la 
ligue au 1er novembre pour un poste à Jeunesse et Sports. 

Validation des commissions :  

- DISCIPLINE 
Sabine Dureisseix, ayant de nouvelles responsabilités à la Fédération, 
démissionne de cette commission. 
Membres : 

Camille Goll Présidente 
Safia Khélifa Vice-Présidente 

Daniel Clément 
Yannick Dupin 

Philippe Goll instructeur 
Didier Grosjean instructeur 

Jean Luc Laresche instructeur 
Robert Léonard instructeur 

Marie Laure Logerot 
Gaëlle Marchal instructeur 

Jean Luc Meyer 
Gabin Migliore 

Didier Prost 
Jean Luc Verelle 

 
Procureurs : 

Marie Albert Duffait 
Nicolas Clerc 



Stéphanie Araujo 
 

Secrétaire 
Virginie Corbel 

 
- COMMISSION RECLAMATIONS ET LITIGES 

Membres : 

Sandrine Allali Présidente 

Christelle Bailly 

Anthony Bergelin 

Jean François Bourgeois 

Frédéric Carisey 

Séverine Cordier 

Ces deux commissions sont validées par le BD 

Validation des sur classements : 

Lila CATEL Premery HB 

Cloé HENNEBERT Premery HB 

Eleonore PROST Premery HB 

Sophia MUNDEN Premery HB 

Launa LEBEAULT Avallon HB 

Geraud LEFRANC Premery HB 

Eugène LEFRANC Premery HB 

Tessa PROBST HBC des Monts de Gy 

Clémentine BEGEL HBC des Monts de Gy 

Victorine MARTIN HBC des Monts de Gy 

Charlyne MERIQUE HBC des Monts de Gy 

Alizée GREUILLET HBV des Monts de Gy 

Léa RAMELET CSIT Genlis 

Mélina FERREIRA HBC Semur en Auxois 



Claire DUMONTET E.Auxonnaise 

Lisa DA SILVA HBC Semur en Auxois 

Jules ROBERT AO Arnay le Duc 

Lucy MEGRET USCV les Laumes 

Nahima RAQUIN la Chatillonnaise 

Helois WALDNER la Chatillonnaise 

Adelia SMIDT la Chatillonnnaise 

Elisa DOREAU CTM 

Claire DA SILVA CTM 

Clara BEAUPIED CTM 

 

Tous les sur classements sont validés par le BD. 

 

- CRL : lors du séminaire il faudra reprogrammer une date de commission 
fictive et voir pour inviter quelqu’un de la FFHB.  

- Avant de valider les commissions, il faudra interpeler les Comités voir si 
les clubs sont en règle financièrement. 

- Point sur les licences : à ce jour 12644  
- Séminaire 18/19 novembre 

• Evaluation des projets des Comités qui ont envoyé leur bilan de la 
saison dernière 

• Réfléchir à une commission d’évaluation 
 

- Un envoi a été fait auprès des Comités afin qu’ils communiquent le nom 
des nouveaux présidents de club, afin de les inviter sur un match par le 
président de ligue avec le président de comité concerné. 
 

- Fonctionnement du BD 
• Il faut que chaque élu dans son rôle puisse exposer l’actualité de 

sa fonction : Stéphane la technique, Martine le financier, M Laure 
l’administratif, Bruno les présidents de Comités, Guy sur les RH, 
Ludivine voir avec Quintia sur le développement/féminisation. 

• MAD : il faut développer la commission de développement, 
accompagner Caroline dans sa mission. 



- PREVISION DES DATES : 
• 19 octobre : BD invitation match à Besançon projet JAJ ESBF 
• 20 octobre / BD élargi aux Présidents de Commission en visio à 

18h30. Les présidents de Comité devront faire un point par écrit 
un état des lieux depuis le début de saison ainsi que leurs projets. 
Ceci sera envoyé à M Laure qui condensera pour le 20. 

• 18/19 novembre séminaire territorial 
• 23 novembre CA en visio pour présenter le budget et validation à 

19h 
• 30 novembre BD en lien avec la visite de la DTN 
• 8 décembre : BD ligue 18h30 
• 10 décembre AG financière afin de valider le budget 2023 de 10h 

à 12h avec les clubs 
• 7 et 8 janvier carrefour des formations 
• 12 janvier BD à 18h30 
• 22 février BD à 18h 
• 29 mars BD 
• 3 mai BD 

 
- Meursault Hand ball toi  

Besoin d’un état des dépenses du club et de la ligue 
Reflexion sur la remise en place de cette manifestation sous cette forme 
(un événement régional ou plusieurs organisations locales dans un souci 
de proximité lié aux déplacements)  
Des équipes s’étaient malgré tout engagées malgré le prix du carburant, 
du covid. 
Bruno Ménager demandera l’avis des Présidents de Comité. 
 
 


